

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 4. Mai 1939.)

Am 25. April 1939 hat Herr Pablo de Churruca y Dotres, Marquis d'Ayci-
nena, dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Ge-
sandter und bevollmächtigter Minister von Spanien bei der Schweizerischen
Eidgenossenschaft überreicht.

(Vom 5. Mai 1939.)

Als Delegierter des Bundesrats an dem in Berlin vom 21. bis 27. August 1939
stattfindenden VI. internationalen Kongress für Archäologie wird bezeichnet:
Herr Dr. phil. E. Vogt, Konservator des Schweizerischen Landesmuseums,
in Zürich.

Als Delegierter des Bundesrats an dem in Berlin vom 13. bis 19. September
1939 stattfindenden VII. internationalen Kongress für Verwaltungswissen-
schaften wird bezeichnet: Herr Dr. O. Leimgruber, eidgenössischer Vize-
kanzler, in Bern.

Als Vertreter des Bundesrats im «Centre international de sylviculture»,
mit Sitz in Berlin, wird bezeichnet: Herr Marius Petitmermet, Oberforst-
inspektor, in Bern.

Das schweizerische Konsulat in Denver wird auf den 30. Juni 1939 auf-
gehoben und sein Amtsbezirk wie folgt aufgeteilt:
Der Staat Colorado kommt zum Konsularbezirk St-Louis;
der Staat Utah kommt zum Konsularbezirk San Francisco;
der Staat New Mexiko zu demjenigen von Los Angeles.

1290

Aus den Verhandlungen des Bundesgerichts.

(Vom 11. Mai 1939.)

In die eidgenössische Schätzungskommission des II. Kreises (Kanton
Wallis) werden gewählt:

1. als erster Ersatzmann des Präsidenten, an Stelle des verstorbenen
Herrn H. Vidoudez: Herr Maurice Delacoste, Advokat in Monthey, bisher
zweiter Ersatzmann;

2. als zweiter Ersatzmann des Präsidenten: Herr H. S. Bergier, Notar
in Lausanne.

1290

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1939
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	20
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.05.1939
Date	
Data	
Seite	903-903
Page	
Pagina	
Ref. No	10 033 963

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.